

Viel Neues im **Naturerlebnisbad Grone**

Piraten, Sonnifant und Nugget-Sucher



Nach einem endlosen Winter ist die Hoffnung auf einen ebenso langen Sommer groß. Die Göttinger Freibäder sind vorbereitet, ihre Eröffnungstermine aber ebenso vom Wetter abhängig wie der Badespaß des Sommers 09.

Zumindest im Naturerlebnisbad Grone sind einige Highlights geplant, zu denen das Bad gut besucht sein dürfte:

- eine **Nugget-Suche** am 23. Mai
- die **School's-Out-Party** am 24. Juni, bei der alle als Piraten verkleideten Gäste freien Eintritt haben
- diverse Aktionen im Rahmen des **Mission-Olympic-Festivals** am Schulsporttag (15. Juni)
- der **GT/Stadtwerke Firmen-Beach-Cup** vom 17. bis 21. Juni.

Für den August ist ein **Mitternachtsschwimmen** mit musikalischer Begleitung des Göttinger Symphonie Orchesters sowie ein musikalisches Programm mit der Musikschule Musikuss geplant. Und in den Sommerferien findet an jedem Mittwoch ein ganz spezieller Freibad-Ferienstpaß statt.

Zudem wartet das Naturerlebnisbad mit einigen Neuerungen auf. Besondere Aufmerksamkeit kommt dabei dem »Göttinger-Freibadprojekt« zu, das der Verein »Die Freunde und Förderer von erneuerbaren Energien e.V.« (ff-ee) in Grone umsetzen möchte, um auf spielerische Weise Informationen zu den Themen Energieverbrauch, Energieeffizienz, Energiesparen und erneuerbare Energien zu vermitteln. Zusammensetzen wird sich die »**Info-Spielweise**« aus drei Elementen. Zum einen dem »Sonnifant«,

mit dem Kinder, unterstützt durch einen solarbetriebenen Motor im Inneren des Elefanten, gegen ihre Eltern im Tauziehen antreten können. Eine Skala gibt dabei den Wert der Zugkraft der Eltern an, eine andere den der Kinder. Ein weiteres Spielgerät ist die »Wiegewoge«, die im Planschbecken installiert wird: ein Gerüst mit Verstrebungen, die ein aus Rechtecken bestehendes Dach formen, auf dem wiederum eine locker gespannte Folie angebracht wird. Über eine Solarpumpe und eine Handpumpe kann Wasser auf das Dach befördert werden, wobei auch hier die Kraft beider Pumpen angezeigt wird. Energiepädagogisches Herzstück wird die Infothek, die in leicht verständlicher Weise die Werte aus dem Tauziehen und Wettumpen erklärt und Informationen rund um das Thema Energie vermittelt.

Das Projekt soll im Laufe der Freibadsaison umgesetzt werden. Trotz breiter Unterstützung – u.a. durch den Göttinger Oberbürgermeister, die Groner Ortsbürgermeisterin und den Groner Ortsrat – ist die Umsetzung des Projekts auch auf Spenden und ehrenamtliche Mitarbeiter angewiesen. Daher ruft die ff-ee zur Mithilfe auf, damit das innovative Projekt das Naturerlebnisbad Grone zu einem »Bad, das Wissen schafft« erweitern kann.

Weitere Informationen gibt es auf der Internetseite des Vereins: www.ff-ee.de

